

Sambut HUT TNI Ke-78 Danrem 142/Tatag Pimpin Ziarah Nasional

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

Oct 4, 2023 - 18:09



Mamuju - Komandan Korem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si pimpin Upacara Ziarah Nasional dalam rangka memperingati HUT TNI Ke 78 Tahun 2023, di Taman Makam Pahlawan (TMP), Patti'di Kec. Simboro dan Kepulauan Kab. Mamuju Provinsi Sulawesi Barat. Rabu (4/10/2023).



Dalam upacara tersebut Komandan Korem 142/Tatag bertindak selaku Inspektur Upacara dan Mayor Inf Jalaluddin yang dalam kesehariannya menjabat sebagai Pasi Ter Kodim 1418/Mamuju bertindak sebagai Komandan Upacara.

Pelaksanaan Ziarah Nasional ini diawali dengan penghormatan kepada arwah para pahlawan dilanjut mengheningkan Cipta dan peletakan Karang Bunga serta diakhiri dengan tabur bunga di atas pusara makam Pahlawan Kusuma Negara oleh seluruh peserta ziarah.



“Hari ini tepat tanggal 4 oktober kita melaksanakan Ziarah Nasional yang dihadiri oleh AD, AL dan AU dalam rangka memperingati HUT TNI yang Ke-78 dimana untuk mengenang, menghargai, mengormati serta sebagai bentuk terimakasih dan penghargaan kepada para Pahlawan Kusuma Bangsa yang telah gugur mendahului kita demi membela Bangsa dan Negara yang kita cintai,” kata Brigjen Deni Rejeki usai kegiatan

“Kami juga mengajak kepada seluruh Prajurit TNI untuk dapat meresapi dan merenungkan setiap perjuangan para pahlawan yang telah mengharumkan bumi Pertiwi demi perjuangan merebut dan mempertahankan kemerdekaan,” tutup Brigjen TNI Deni.



Turut hadir pada giat tersebut Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M, Para Kasi Kasrem 142/Tatag, Para Dandim Jajaran Korem 142/Tatag, Dansat/Kabalak Aju Korem 142/Tatag, Danlanal Mamuju beserta Istri, Danden AU Tampa Padang beserta istri, Ketua Persit KCK Koorcabrem 142 Ny. Elsy Deni Rejeki beserta pengurus, perwakilan Jalasenastri, perwakilan PIA Ardhy Garini, personel Korem 142/Tatag, Kodim 1418/Mamuju, personel Lanal mamuju dan personel Detasemen AU Tampa Padang.